
Loft Story 4 en Octobre 2007  

 

J'ai été approché pour aller à Loft story4 une seconde fois, je m'empressa d'accepter pour vivre une expérience 

différente de la première fois.  

Le projet était d'installer dans le jardin des Lofteurs un aquarium avec une  

Mygale rosée du Chili. (communément appelé tarentule)  

*** Comme c'est souvent le cas dans les émissions télévisées, les mygales utilisées sont celles qui ont la réputation 

d'être les plus inoffensives. Étant donné que les gens ont des préjugés ou ne connaissent pas les sujets 

(manipulation, caractère et autres raisons basées sur la connaissance) il est facile de créer des émissions à 

sensation.  

C'est là que je me rends compte qu'il y a encore beaucoup à faire du côté éducation pour faire comprendre aux gens 

que les arachnides sont des animaux comme les autres.  

Le but du défi:  
Les Lofteurs à tour de rôle devaient présenter quelque chose en particulier pour le Gala Joe Louis. Mathieu "Cass" 

avait demandé de relever un défi c’est-à-dire d’entrer la tête première dans un aquarium avec araignée pour 

affronter sa phobie que nous avions pu remarquer la semaine avant le Gala par une journée sur la terrasse.  

Mon rôle:  
Faire un minimum d'éducation par l'entremise du maître du jeu pour la sécurité, la manipulation, éliminer les 

craintes etc.  

Ensuite le rôle de la télé est de diffuser les meilleurs moments pour faire de leur émission un succès.  

Arrivé tôt pour les préparatifs, il avait été planifié que le numéro de Mathieu "Cass" passerait en dernier étant 

donné que je devais installer l'équipement sans la présence des Lofteurs.  

On m'a installé dans la régie (endroit où sont situées la trentaine de télévisions pour observer les allers et venues 

des Lofteurs).  

J'ai pu observer tout le déroulement du Gala et par le fait même comprendre un peu mieux les procédures et 

déroulements pour la réalisation d'une telle émission.  

Je ne savais plus où donner de la tête avec tous ces écrans, mais ce fut pour moi une expérience enrichissante pour 

le côté technique pour la réalisation de vingt minutes d'émission télé-réalité.  

* Note:  

Même si je n'ai eu aucun contact physique ou verbal avec les lofteurs, même si j'ai rencontré et parlé avec le maître 

du jeu, le fait d'être sur place fut pour moi très agréable.  

Je n'aurais jamais pu penser qu'un jour ma passion m'amènerait jusque-là.  

Inutile de m'en parler davantage, car je suis tenu par le secret professionnel.  

 
Je me suis fait prendre en photo pour garder un souvenir de cette belle expérience.  



 
Autre photo.  

 

 


